

ていくことも一つの方策であると考えている。

問 企業用地がないからこそ、進出予定企業の要望に沿うような形で用地が提供できると考える。今後、企業用地をヘルスケア産業の集積地として活用していく考えはあるか。

答 企業用地がないことをチャンスに変えていきたい。市民病院の西側を集積地として、うまく活用できればと考えている。

日恵野佳代（無党派・日本共産党）

市民プールの建て直しを

問 市民プールも含めて公共施設の建て替えを順次計画的に進めていきたいと所信表明で述べられた。プール再開を期待している子どもたちや市民の願いをどう受けとめているのか。

答 多くの市民から再開の要望がある。プールの状態などを把握して、どのような形で再開するのがよいのか検討しつくしていないので、今は具体的な話が



平成 23 年 4 月 1 日で廃止された市民プール

できない状況にある。

TPP に対する考えは

問 市長は、農協と「政府が TPP 交渉に参加しないように取り組む」と政策協定を結んでいる。反対の姿勢を表明すべきでは。

答 産業界の中でも賛成している団体があれば、反対している団体もある。議会の場での賛否の表明は控えさせていただきたい。

竹内滋泰（市政クラブ）

あいち農山漁村再生ビジネス創出事業について

問 ジビエグランプリなどが県が野生鳥獣肉活用事業を実施している。本市でも事業化の考えはあるか。

答 本市のイノシシ捕獲数では事業化は厳しいと考える。肉の処理は新城の業者に依頼を考えている。

安全、安心して暮らせる住まいづくりの助成は

問 耐震、浸水、防犯の助成についての市の考え



を伺う。

答 安全安心のまちづくりの一環として無料耐震診断や耐震補強助成はさらなる推進に努めていきたい。

市長マニフェストの堅実な行財政運営について

問 市の借金10%削減についての考えを伺う。

答 臨時財政対策債を除く通常の市債を26年度末に10%削減を達成したい。

鎌田篤司（市政クラブ）

マニフェスト実現のための新市長の考えについて

問 8月の下旬にメタンハイドレートが渥美沖にあるという情報が出たが、本市としてはどのような位置づけで考えているか。

答 本市は港を持っているので何らかの関わりを持ちたいと考えている。国等で動きがあれば市も誘致活動に向けて動きたい。

問 市民対話についてどのような形で行うか市長の考えを伺う。



所信表明を行う稲葉新市長

答 できるだけ多くの方と対話の機会を持ちたい。来年5月から中学校区単位で行っていきたくと考えている。開催場所は地元総代との調整が必要になるが、各地区公民館で開催し、市長、副市長、教育長、主だった部長が出席をさせていただきたいと考えている。

その他の質問

幹線道路、港湾、区画整理、水道等で9の質問

松本昌成（公明党）

第5期介護保険事業計画・高齢者福祉計画策定は